

## Continental baut Entwicklungskapazitäten in Asien aus

**Continental baut seinen Geschäftsbereich Fahrerassistenzsysteme in Asien aus. Vor allem die Entwicklungskapazitäten sollen in der Region gestärkt werden. Alleine in Japan hat sich in den vergangenen drei Jahren die Anzahl der Entwicklungsingenieure vervierfacht. Aus Japan heraus werden auch alle japanischen Hersteller betreut. Neben Japan setzt der Geschäftsbereich ADAS auf Indien als Standort für Forschungs- und Entwicklungsaktivitäten in Asien. Der Schwerpunkt liegt hier im Bereich der Software- und Algorithmen-Entwicklung für Fahrerassistenzsysteme. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Continental testet automatisiertes Fahren auf öffentlichen Straßen in Japan.

---